Продажа комплекса зданий и сооружений детского оздоровительного лагеря «Юбилейный» ОАО «Электроаппаратура»
	Адрес собственника

	Гомельская обл., г. Гомель, ул. Советская, 157 www.gomelapparat.org


	[image: image1.jpg]



	[image: image2.jpg]




	[image: image3.jpg]



	[image: image4.jpg]




	[image: image5.jpg]



	[image: image6.jpg]




	[image: image7.jpg]



	[image: image8.jpg]




	[image: image9.jpg]



	[image: image10.jpg]




	Контакты:
8 (0232) 56-67-40

Стаина Светлана Владимировна

Приёмная тел/факс +375 (232) 34-88-94
	Contact telephone: 
8 (0232) 56-67-40
Staina Svetlana Vladimirovna
Waiting room tel/fax +375 (232) 34-88-94

	Адрес: 247003, Гомельская обл., Гомельский р-н, Терюхский с/с, 17,    вблизи  д. Студёная Гута 
	Address: 247003, Gomel region, Gomel district, Teryuhinsky village council,17,      not far from the village Studenaya Guta

	Общая площадь земельного участка –   7,8096 га. Свидетельство о госре-гистрации земельного участка от 07.04.2014  № 310/1467-897,  кадастровый номер 321087600043000002
	Total land area – 7,8096 hectares
Certificate of state registration of the land plot from 04.07.2014 № 310/1467-897,  cadastral number 321087600043000002


	Характеристика объектов
1. Здания:

1.1. Здание спального корпуса 3-х этажное блочного типа – 12.1986 г. постройки.
Общая площадь здания – 1387,1 м2 
1-й эт. – 16 жил. комнат S=10,5-12,2 м2.

2-й эт. – 16 жил. комнат S=10,8-12,4 м2.

3-й эт. – 18 жил. комнат S=  9,6-12,2 м2.

Туалеты, душ в каждом блоке.

1.2. Здание спального корпуса 2-х этажное коридорного типа – 09.1979 г. постройки.
Общая площадь здания – 716,6 м2.

1-й эт. – 18 жил. комнат S=10,6-16,5 м2.

2-й эт. – 16 жил. комнат S=14,9-21,3 м2.

Туалеты по 2 шт. в коридорах.

1.3. Здание столовой – 07.1977 г. на 170 посадочных мест.

Общая площадь здания – 721,0 м2.

Площадь обеденного зала S=261,4 м2.

1.4. Здание котельной, бани и склада – 12.1978 г.

Общая площадь здания – 137,6 м2, 
в том числе: котельная – 52,5 м2, 
баня – 40,1 м2, склад – 45,0 м2. 

В котельной установлены два водогрейных котла КСТБ-95 выпуска 2010 г. на местных видах топлива.

1.5. Овощехранилище.

1.6. Туалет (расположен на территории)
1.7. На территории лагеря также расположены 3 (три) павильона «Ветерок» и 2 (два) металлических склада.

	Characteristic of the objects:
1. Buildings:

1.1. 3-storey sleeping building of block type – built in 12.1986

The total area of the building – 1387,1 sq.m

1st fl. - 16 living rooms S = 10,5-12,2 sq.m

2nd fl. - 16 living rooms S = 10,8-12,4 sq.m

3rd fl. - 18 living rooms S = 9,6-12,2 sq.m

There are WCs, showers in each block.
1.2. 2-storey sleeping building of corridor type – built in 09.1979

The total area of the building – 716,6 sq.m

1st fl. - 18 living rooms S=10,6-16,5 sq.m

2nd fl. - 16 living rooms S=14,9-21,3 sq.m

There are two WCs in each corridor.

1.3. Dining hall – 07.1977 for 170 seats

The total area of the building – 721,0 sq.m

The area of the dining hall S=261,4 sq.m
1.4. Boiler house, bath, warehouse – 12.1978
The total area of the building – 137,6 sq.m

including boiler – 52,5 sq.m, 
bath – 40,1 sq.m, warehouse – 45,0 sq.m.

The boiler is equipped with two hot water boilers KSTB-95 class of 2010 on local fuels.
1.5.  Vegetable storehouse. 
1.6. Outside WC.
1.7.  Also there are several pavilions «Veterok» («Breeze»). 

	2. Сооружения:
2.1. Водонапорная башня металлическая – 04.1978 г., 
объём – 60 м3.

2.2. Артезианская скважина фильтровая – 12.1991 г., глубина 70 м.

2.3.  Ограждение наружное металлическое – 09.1975 г.
2.4 Танцплощадка

	2. Facilities of the camp:
2.1. Metallic water tower – 04.1978, volume – 60 cubic meters.
2.2.  Artesian well of filters – 12.1991, depth – 70 m

2.3.  Metal outer fencing – 09.1975

2.4.  Dance floor

	3. Передаточные устройства:

3.1. Канализационные сети, керамические  – 12.1977 г.

3.2. Водопроводные сети, чугун 
     – 12.1977 г.

	3. Transfer devices:
3.1 Sewage networks, ceramic – 12.1977
3.2 Water supply networks, cast iron
      – 12.1977


	4. Электроснабжение осуществляется по линии 0,4 кВ от ТП 337 базы отдыха «Спартак» кабелем ААБ 3х50 + 1х25 длиной 110м.

5. Телефонная связь с городского районного узла телефонной связи на 
АТС-98.

6. Система АПС. Пожарной сигнализацией оборудованы: столовая, 
2-х и 3-х этажные корпуса с круглосуточным контролем и с выводом информации на пульт МЧС 
г. Гомеля.

	4. Electric power supply is carried out through the 0,4 kV from the TP 337 recreation center "Spartak" with cable 3x50 + 1x25 AAB 110 m long.
5. Telephone communication is provided by city district center of telephone communications on the ATS-98.
6. AFA (Automatic fire alarm) system.  

Dining hall, 2-storey and 3-storey buildings are equipped with fire alarms. The hour supervision is carried out and information is displayed on the console of Ministry of Emergency Situations in Gomel.

	Технические паспорта на здания:
имеются 

	Technical passports of the buildings: available 


	Условия предоставления земельного участка (сведения о земельном участке) –  оформление права на земельный участок осуществляется в соответствии с законодательством.

	Conditions of land extension (information about the area): 

- titling of land plot is carried out in accordance with the law.



	Возможное направление использования объекта:

туристический комплекс, база отдыха, оздоровительный центр, аквапарк  и прочее. 
Возможно перепрофилирование


	Possible usage of the object:
tourist complex, recreation center, wellness center, aqua park and etc. 
The conversion of the object is possible.

	Дополнительная информация:
     ДОЛ «Юбилейный»  расположен в урочище Студеная Гута в 30 км на юг от  г. Гомеля по Черниговскому шоссе  в 250 м от автодороги  М8, являющейся составной частью европейского автомобильного маршрута  Е95 (Санкт-Петербург – Витебск – Могилев – Гомель – Киев – Одесса  - Самсун – Мерзифон).  

     В 15 км от лагеря находится ж/д станция Терюха (на линии Гомель – Чернигов – Киев).

     В 3-х километрах от лагеря  распо-ложен агрогородок  Новая Гута. Застройка преимущественно кирпичная, многоэтажная, квартирного типа. 
     а/г Новая Гута расположен в 10 км от ж/д станции Кравцовка (на линии Гомель – Чернигов – Киев).

      В 5 км от лагеря  расположен пограничный  переход Новая Гута (Беларусь) – Новые Яриловичи (Украина).

      ДОЛ «Юбилейный»  расположен в сосновом бору в 600 м от реки Сож, которая является вторым по величине и водности притоком
реки  Днепр.


	Additional information: 
Children's Health Camp «Yubileiny» is located 30 km to south of Gomel on Chernigov highway in the tract of Studenaya Guta 250 meters away from the highway M8 which is a part of European route - E95 (St. Petersburg – Vitebsk – Mogilev – Gomel – Kiev – Odessa – Samsun - Merzifon). 
15 km away from the object there is a railway station Teryuha (on the line Gomel-Chernigov - Kiev). 

3 km away from the camp there is agricultural town Novaya Guta. Buildings are mostly brick, high-rise of an apartment style. 
Agricultural town Novaya Guta is located 10 km from the railway station Kravtsovka (on the line Gomel – Chernigov – Kiev).

5 km away from the camp there is a border crossing point Novaya Guta (Belarus) – Novye Yarilovichi (Ukraine).

The camp is located in a pine forest 600 meters away from the River Sozh, which is the second largest tributary of the Dnieper River.


Помощник руководителя                                          С.В.Стаина
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